
ＪＡＭ静岡第 20回定期大会でシニアクラブ活動報告・計画を提案 

                                   二村 政司 通信員 

ＪＡＭ静岡シニアクラブ（ＪＡＭ静岡定年退職者ＯＢ会）は、９月８日(土曜日)に焼津グランド

ホテルで行われたＪＡＭ静岡第 20回定期大会で、二村事務局長が２０１８年度の活動報告と２０１

９年度の活動計画を提案し了承された。 

 毎年、当シニアクラブは、ＪＡＭ静岡の計らいによりＪＡＭ静岡定期大会議案書に活動報告・活

動計画を記載していただき、定期大会当日に５分程度の提案の時間をもらいこの活動報告･計画を議

案として審議。そのため構成組合にもシニアクラブの理解がある程度進んでいると思われる。 

 今年は新間会長、菅沼副会長、二村事務局長が出席（勝亦副会長、鈴木副会長は都合により欠席）

紹介を受けた後、ＪＡＭ静岡の各専門部と同様に議案として提案、審議、採決された。特に今年は、

会員の募集について現役の協力が必要であるので今後ともよろしくお願いしたいと提案した。夜の

懇親会にも参加し、現役役員との懇談も充分行い交流を深めた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


